

# KABAR TERBARU

## Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Dedy Suryadi Bantu Keramik TPQ Al Islamiyah

Agung widodo - [WONOSOBO.KABARTERBARU.CO.ID](http://WONOSOBO.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 8, 2024 - 11:37



*Rombongan Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Dedy Suryadi, Danrem 072/Pmk Brigjen TNI Zainul Bahar, Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy, Bupati Afif Nurhidayat meresmikan TPQ Al Islamiyah dan RTLH, yang merupakan sasaran TMMD reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo. (7/8/2024)*

Wonosobo - Rombongan Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Dedy Suryadi, Danrem 072/Pmk Brigjen TNI Zainul Bahar, Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy, Bupati Afif Nurhidayat meresmikan TPQ Al Islamiyah dan RTLH, yang merupakan sasaran TMMD reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo. (7/8/2024)



Pada kesempatan tersebut Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Helmy melaporkan bahwa untuk TPQ Al Islamiyah dan RTLH atas nama Wahidun karena kondisi sudah tidak memungkinkan maka dirobohkan total. Gedung TPQ ini sudah tidak digunakan lagi sejak tahun 2019 karena kondisinya rusak parah, sehingga membahayakan para santri.

“TPQ Al Islamiyah dan RTLH atas nama Wahidun bukan renovasi akan tetapi dibangun dari awal. Pertama bangunan dirobohkan pondasi ulang. Secara RAB pengerjaan sudah 100% sebab sesuai RAB lantai tidak dikeramik hanya plester saja”, kata Dandim.

Mendengar laporan Dansatgas tentang kondisi TPQ dan RTLH, Pangdam IV/Diponegoro memberikan keramik untuk TPQ Al Islamiyah.



“Insya Allah kami akan berupaya memberikan keramik secukupnya untuk TPQ, dengan harapan setelah dikeramik akan menjadi lebih bagus dan bersih serta mudah dalam perawatannya” kata Mayjen TNI Deddy Suryadi.

“Dandim tolong diukur berapa luasnya gedung ini, sehingga bisa mengirim keramik secukupnya. Jangan sampai tidak tepat ukurannya takut keramiknya kurang saat pemasangan” ujar Pangdam.

Mendengar ucapan tersebut Kades Timbang Yoga Pramana mengucapkan terima kasih atas bantuan keramik untuk TPQ Al Islamiyah.

“Kami atas nama pemerintahan desa mengucapkan banyak terima kasih kepada Pangdam IV/Diponegoro yang telah memberikan bantuan keramik untuk penyempurnaan gedung TPQ Al Islamiyah ini. Kami hanya bisa berdoa semoga Allah SWT yang membalas kebaikan Pangdam IV/Diponegoro” pungkas Kades Timbang.